

REDONNONS DES COULEURS À YZEURE

Oppositions municipales

C'est au quotidien que se juge l'efficacité d'une politique municipale.

Ainsi la désorganisation des services municipaux, résultat d'une polyvalence décrétée par des élus méconnaissant le suivi et la qualité d'un travail bien fait, a des conséquences au jour le jour.

Trois exemples parmi d'autres :

Sonorisation de la salle de démocratie locale : mal entretenue, elle rend inaudible la diffusion en différé du Conseil municipal. Qu'attend-on pour améliorer cette situation ? Le Maire ne veut pas de direct, il nous oppose faussement le problème du coût. Edith Gueugneau, Maire de Bourbon-Lancy (moins de 5 000 habitants), diffuse pourtant le Conseil en direct avec des images et un son de qualité. A Yzeure le refus peut s'expliquer : l'exécutif a sans doute peur que la légèreté de ses propos et sa difficulté pour répondre aux questions apparaissent trop clairement à l'écran.

Cérémonie du 11 novembre au monument aux morts : élèves du collège, que principal et enseignant avaient mobilisés, et Conseil Municipal d'Enfants ont été obligés de faire leur intervention sans micro. Mais la ville possède un pupitre sonorisation mobile acheté par les équipes municipales précédentes et parfaitement adapté. Pourquoi n'est-il pas sorti des placards ? Personne n'a entendu les interventions !

Stade de Bellevue : sonorisation et panneau d'affichage ne font pas l'objet d'un entretien suivi, il y a trop souvent des pannes. Nous ne donnons pas une bonne image de la ville alors que nous recevons des équipes venant de villes plus importantes.

Cette municipalité a vraiment un problème de communication.